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( إجابة من بيان الإمام عل أسئلة محمد )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

06 ‐ 02 ‐ 1429 هـ
13 ‐ 02 ‐ 2008 مـ

12:44 صباحاً

[ لمتابعة رابط مشاركة البيان الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=412

ــــــــــــــــــــ

أولئك هم ألد الخصام له رب العالمين..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، السلام علينا وعل جميع عباد
اله الصالحين، وبعد..

لقد سألت عن شء لذي خطرٍ عظيم عل الإسلام والمسلمين، فأولئك هم ألدُّ الخصام له رب العالمين
وأشدُّ خطراً من أهل سحرِ التخييل فهم لا يستوون، وذلك لأنّ الذين تُعلِّمهم الشياطين سحر التخييل يأمرهم
الشياطين أن يقولوا إنّهم سحرةٌ، وهذا النوع من السحر هدف الشياطين منه هو حت لا يفرق الناس بين

السحر والمعجزة حت لا يصدِّق الناس رسل ربهم لئن أيدهم بآيات المعجزات للتصديق لدعوتهم.

وأما سؤالك يا أخ محمد هو عن سحرة من نوع آخر؛ بل هم أشدّ خطراً عل الإسلام والمسلمين، فلا يستوي
أهل سحر التخييل وأهل سحر الفرق والجمع بين العشاق والأزواج، فأما أهل سحر التخييل فتأمرهم

الشياطين أن يقولوا إنّهم سحرة، وهذا النوع من السحر كما أفتيناكم من قبل أنّ هدف الشياطين منه هو
الصدّ عن الإيمان بآيات اله معجزةَ التصديق لأحد المرسلين، وذلك حت يقول الناس: "إنّما أنتم سحرة

.ونا بها"، كما فعل فرعون مع موستحاج م بسحرة ومثل هذه الآيات التفلنأتين
وهؤلاء السحرة لا يعلمون ما هو هدف الشياطين من تعليمهم لسحر التخييل، ويعتبر أهل هذا النوع من

السحر ف ضلالٍ ويوجد أمل ف إيمانهم لئن تبين لهم الحق كما تبين لسحرة فرعون فخروا للحق ساجدين
لأنّهم يعلمون بأنّ ما جاء به موس ليس سحراً كمثل سحرهم مجرد تخييل إل أعين الناس؛ بل الحق من

ربهم ثعبانٌ مبين تحولت إليه عصا موس آية للتصديق من رب العالمين، فخروا للحق ساجدين بعدما تبين
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.لهم الحق

وأما ما تسأل عنهم يا محمد فليسوا هم من هذا النوع؛ بل أشدّ خطراً عل الإسلام والمسلمين ولم يونوا
عل ضلالٍ مبين كمثل أصحابهم؛ بل هم من شياطين البشر من الذين يفرون باطن الأمر وهم يعلمون أنّه

الحق من ربهم فيظهرون الإيمان والإحسان ليزعم الناس إنّهم من الصالحين الأخيار. وهذا النوع من
حرة يعبدون الشياطين فهم عبدة الطاغوت وهم يعلمون أنّه الطاغوت؛ الشيطان الرجيم، فهم ليسوا علالس
ضلالٍ مبين كأصحابهم بل يتّبعون سبيل الباطل وهم يعلمون. وبعد أن صار الإتّفاق بينهم وبين الشياطين

عل إطفاء نور اله والفساد ف الأرض لإهلاك الحرث والنسل قال لهم الشياطين: "نحن سوف نُعلِّمم سحراً
من نوع آخر ولن عليم أن تعلموا إنّما نحن فتنةٌ للمسلمين فلا تفروا ظاهر الأمر وتظاهروا بالإيمان

والإحسان ليظن الناس فيم خيراً، وكذلك عليم أن تصلّوا ف المساجد ل تنجح الخطة الأخطر لصدّ
الناس عن الهدى فتهلون بالسحر الحرث والنسل فلا يلدون إلا فاجراً كفَّاراً، ولا تقولوا للناس إنّم سحرة
بل روحانيين وإنّ لديم جنود من الجن صالحين هبةً من اله فلأنّم صالحون من اله عليم بخدم من
الجن صالحين تأييداً لصلاحم، واله يمن عل من يشاء وإن هذه هبةٌ من اله لم نظراً لصلاحم".

بالحق فتوا ه ورسوله غير الحقال حقيق لا أقول عل بغير الحق الذي لا يفت المنتظَر الحق وأنا المهدي
ف هؤلاء الشرذمة الخبيثة فابين حقيقة مرهم من القرآن العظيم وأفصلها تفصيلا لأول الألباب منم، فهل
يتذكر إلا أول الألباب؟ وإليم الفتوى ف شأنهم من التاب بالقول الحق والصواب وفصل الخطاب، وقال

الْجِننْسِ وا يناطا شَيدُوع ِنَب للْنَا لعكَ جذَلكو} :م كتابه القرآن العظيم؛ قال تعالمح ه عنهم فال
هلَيا َغتَصلونَ (112) وفْتَرا يمو مهفَذَر لُوها فَعكَ مبر شَاء لَوا وورلِ غُرالْقَو فضٍ زُخْرعب َلا مهضعب وحي
افْئدَةُ الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة وليرضوه وليقْتَرِفُوا ما هم مقْتَرِفُونَ (113)} صدق اله العظيم [الأنعام:113].

وهذا النوع من شياطين البشر من الذين يتلمون عن علوم الغيب والحظ قد أفتاكم اله إنّما توح إليهم
الشياطين خطفات غيبية يسترقونها لهم من الملأ الأعل بالسماء الدُنيا فيوحون إل أوليائهم زُخرف القول
غروراً وأكثرهم كاذبون، لا يتحقّق مما يقولون شيئاً. ولنه يوجد بعض الأحيان خطفات حقيقة سمعها أحد
الشياطين من حديث الملأ الأعل الملائ يتلمون عن علوم الغيب فيما يرويه لهم أمين السر الروح الأمين
جبريل عليه الصلاة والسلام عن اله سبحانه وتعال الذي لا يعلم الغيب ف السماوات والأرض سواه وهو
يوح ما يشاء لأمين السر جبريل عليه الصلاة والسلام خليفة اله عل الملائة بالملأ الأعل فهو مطاعٌ ثم

أمين، ولن الشياطين يعلمون إنّه قد يؤيد اله أحد أنبيائه بعلوم غيبية فيصدّقه الناس، فيف السبيل لإفشال
هذه الآية الغيبية والت قد تون سبباً للتصديق من الناس برسل ربهم؟ ولذلك يذهبون لاستراق السمع من
الملأ الأعل بالسماء الدُنيا، وقبل نزول القرآن كان الاستراق يسيراً عليهم فيسترقون قصصاً مفصلةً كما

فرعون نبياً ورسولا ه إلإذا بلغ أشدّه ابتعثه ال ذلك العام حت إسرائيل ف بن استرقوا قصة مولودٍ يولد ف
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وأنه سوف يقول له قولا ليناً لعله يتذكر أو يخش أو يأخذه اله نال الآخرة والأول. وعندما علم العرافون
المشعوذون الأفَّاكون بهذا النب عن طريق أوليائهم شياطين الجن ومن ثم ذهبوا إل فرعون فأخبروه بذلك،
بن ف هذا العام غلام ه إليه؛ بل قالوا: "ۇلد فيبعثه ال إسرائيل نب بن غير أنّهم لم يقولوا له بأنّه ولد ف
إسرائيل عدو لك يا فرعون فإذا لم تقضِ عليه فسوف يأخذ منك ملك، فانظر ما تفعل حت لا يذهب منك

ملك قبل فوات الأوان"، وقال فرعون: "سوف نقض عل جميع مواليد هذا العام والذي لا يزال ف بطن أمه
هال نجإسرائيل فلم ي من بن كامل جيل فرعون عل ينزل"، ومن ثم قض بطن أمه حت ركله وهو ف سيتم
بيه بنفسه فيرده إل أمه ل يدفع فرعون لها منهم إلا موس عليه الصلاة والسلام فأت به إل فرعون ل ير
أجر الرضاعة ل يعلم الذين يصدقون العرافين من الملوك والرؤساء أنّهم لا يستطيعون أن يردوا قضاء اله
وقدَره بالمر المضاد منهم تصديقاً للام العرافين والذين لا يحذِّرونهم إلا من الصالحين فقط، ألم يحذِّروا
فرعون من موس وهو رجل صالح؟ ولا تجدونهم يخبرون الملوك والرؤساء فيحذِّرونهم من الافرين أبداً

فهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّهم أولياؤهم، وهذه مهمة من مهمات أخرى لا يزالون ملفين بها ولن الشياطين
قسمين قسم يسند تنبؤاته إل موهم إلفيحبطون خطتهم؛ بل قس أمروهم أن لا يقولوا للناس علّمنا الشياطين
حركات الواكب والنجوم والأبراج المفتراة ولا دخل للنجوم بذلك بل علّمهم الشياطين أولياءهم من الجن،
ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وأله وسلم: [كذَب المنَجمونَ ولَو صدَقُوا] صدق رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم؛ بمعن أنّهم كذبوا ف قولهم بأنّهم علموا تلك الخطفة الغيبية من خلال رصدهم

لمواقع الواكب والنجوم، وحت ولو صدقوا ف قولهم الغيب بل علّمهم الشياطين بذلك.

وأما القسم الأخر والأخطر فيسلون طريق الصلاح لإهلاك الحرث والنسل، وكذلك يقولون بالغيب الحاضر
بمعن إنّه ليس غيباً لم يحدث بعد؛ بل بعد حدوثه، وأكثرهم كاذبون، فمنهم من يقول لمن جاء إليه اسمك

كذا وكذا وجئت من أجل كذا وكذا ومن ثم يزداد يقيناً ف المشعوذ فيظن شفائه عل يده بينما أخبره باسمه
شيطانٌ من نفس المنطقة الت جاء منها هذا المارق من دين الإسلام الذي ذهب إل العرافين حين ابتلاه اله

فانقلب عل وجهه يدعو من ضره أقرب من نفعه، لبئس المول ولبئس العشير.

ومن ذهب إل عراف يرجو منه الشفاء تصديقاً له أنّه يشف المرض فقد كفر بالقرآن العظيم الذي نزله اله
عل محمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ منه آيات شفاء للمؤمنين من مسوس الشياطين؛ جميع
الآيات الت توحد اله وتسبحه وتذم الباطل وتتوعده وآيات الدعاء والتعويذ فيعيذكم اله من مس الشيطان

فيشف مريضم ويبطل السحر ويذهب الحسد.

فَاءش يهعنه: {ف م أن تعلموا بأنّ القرآن ليس مثله كمثل العسل، وذلك لأنّ العسل قال تعالن عليول
لِّلنَّاسِ} [النحل:69]، أي بشل عام وأما القرآن فشفاؤه حصرياً عل المؤمنين به والمصدقين به فجعل اله
فيه شفاء ورحمة للمؤمنين، وقد يبتل اله يقين المؤمن بالقرآن فيطيل عليه فترة المعالجة بالقرآن فهل يقول:
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"قرأنا عليه القرآن فلم يخرج المس منه برغم أنّه يصرخ ولنه لم يخرج". ومن ثم ينقلب عل وجهه فيذهب
إل العرافين المشعوذين من الذين يسمون أنفسهم الروحانيين وأنّهم يملون من الجن الصالحين.

ون من الجنالعظيم أنّهم يعلمون بأنّهم لا يمل ه العلشأنهم مقسماً بال ف المنتظَر أفت وأنا المهدي
الصالحين؛ بل الشياطين تملهم فتسخرهم ضدّ اله ورسوله؛ بل يعبدون الشياطين من دون اله وهم

يعلمون أنّهم أعداء اله والمسلمين، وإن يتظاهروا بالصلاح والإحسان فهم يعلمون إنما ذلك خداع للمؤمنين
تنفيذاً لأمر الشياطين المتفقين معهم عل إطفاء نور اله، وقال لهم الشياطين إنّما نحن وأنتم فتنةٌ نريد أن
نفتن المسلمين عن الحق فلا تفروا ظاهر الأمر وتظاهروا بالصلاح، ومنهم من يقولون إنّهم من آل بيت

رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ وهو ليس منهم؛ بل من ذُريات الشياطين قاتلهم اله أنّ يؤفون.

سلمين لماذا يتظاهرون بالصلاة والصلاح والإحسان ظاهر الأمر؟ وذلك لوهل تعلمون يا معشر الم
يستطيعوا أن يفسدوا ف الأرض فيهلون الحرث وهن نساءكم ليهلك نسلم فلا يخرج إلا نداً فلا يلدون إلا

فاجراً كفّاراً عاقَّاً عاصياً لربه وعاقَّاً لوالديه جباراً شقياً، وقد حذَّركم اله يا معشر المسلمين من هؤلاء
الشياطين الصالحين ظاهر الأمر مرهم ضد اله ورسوله، ويبطنون الفر وهم يعلمون أنّهم مجرمون وأنّهم
ليسوا عل الحق المبين، وإنّما يتظاهرون بالصلاح والإحسان تنفيذاً لخطة الشياطين الذين علّموهم سحر
الجمع والتفريق وقالوا لهم إنّما نحن وأنتم فتنة للمسلمين فلا تفروا ظاهر الأمر ليعجب الناس بقولم.

َلع هشْهِدُ اليا والدُّنْي اةيالح ف لُهكَ قَوجِبعي نالنَّاسِ م نمم: {وه عنأنا بأخباركم، وقال اله قد نبن الول
 هالو لالنَّسو ثركَ الحلهيا ويهدَ ففْسيضِ لرالا ف عس َّلذَا تَوا(204) وامصلَدُّ الخا وهو قَلْبِه ا فم
يحب الفَساد(205) واذَا قيل لَه اتَّق اله اخَذَتْه العزةُ بِالاثْم فَحسبه جهنَّم ولَبِىس المهاد (206)} صدق اله

العظيم [البقرة].

ولنّن المهدي المنتظَر أعلم أنّ الآية تتلم عنم وعن قوم آخرين ولدوا من الحرث الذي أهلتموه ليهلك
النسل فلا يلدوا إلا فاجراً كفاراً، وإذا قيل له إتّق اله أخذته العزة بالإثم كبراً وغروراً، فأما أنتم فلا تأخذكم
العزة بالإثم؛ بل تتظاهرون بالتق والصلاح وبأنّ اله وهب لم جنّاً صالحين، ولنّن أشهد اله وملائته

والصالحين من عباده إنّم تعلمون أنّهم أولياؤكم من الشياطين فأنتم لهم عابدون، وعبادتم لهم أن
يسخّروكم ف الصدّ عن سبيل اله بإهلاك الحرث والنسل حت لا يلدنَ النساء إلا فاجراً كفَّاراً كما فعلتم من
قبل بحرث قوم نوح فانوا لا يلدون إلا فاجراً كفَّاراً، وفتنتم امرأة نوح الت خانت زوجها مع أحدكم يا معشر
المشعوذين فأنجبت فاجراً كفاراً، وكان يظن نوح أنه ابنه ولن اله أفتاه أنّه ليس ابنه وأنّه ثمرة عمل غير
نم ننَّ ابا بر فَقَال هبر ى نُوحنَادو} :ه تعالبسبب خيانة امرأة نوح مع أحد المشعوذين. وقال ال صالح
ََف حالص رغَي لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي (45) قَال ينماكالْح محا نْتاو قدَكَ الْحعنَّ واو لها

ل سا لَيلَكَ ماسنْ اوذُ بِكَ اعا ِّنا بر (46) قَال ينلاهالْج نونَ مَنْ تظُكَ اعا ِّنا لْمع لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس
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بِه علْم وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين (47)} صدق اله العظيم [هود].

ومن ثم بين اله ف موضع آخر إنه ليس ابنه نتيجة خيانة زوجته وإنه ثمرة عمل غير صالح. وقال اله
نيحالادِنَا صبع نم ندَيبع تانَتَا تَحك ةَ لُوطارامو ةَ نُوحارموا افَرك لَّذِينل ثَلام هال برض} :تعال

فَخَانَتَاهما} صدق اله العظيم [التحريم:10].

ويا معشر نساء المسلمين من الذين يتزوج عليهن أزواجهن ومن ثم تذهب إحداكن إل عرافٍ مشعوذٍ
فتطلب منه أن يحبب إليها زوجها ويره إليه الأخريات، ومن ثم يقول لها: "ولن سوف أخبرك بسرٍ

وعاهدين أن لا تخبري أحداً" فتقول له العهد. ومن ثم يقول: "إن طلبك هذا لا بدّ أن يون عل نجاسة وأنتِ
جنُب من ولك ما تطلبين". فبعضهن تخاف اله فتقول لا أستطيع وذلك لأنّها كانت تظن الأمر عادي فذهبت

بجهالة منها، وأكثرهن توافق لطلب المشعوذ الذي يزعم الصلاح ومن ثم يجامعها شيطانٌ رجيم حت إذا
جبل أنّه ابنه فأخذته العزة بالإثم وقال سآوي إل ه كما قال نوح لابنه الذي يظنال أنجبته وقيل له اتق
يعصمن من الماء. وليست ثمرة الزن من مشعوذٍ كمثل ثمرة زن الزناة المؤمنين. وقال اله عنهم:

{ادعوهم بائهِم هو اقْسطُ عندَ اله فَان لَّم تَعلَموا آباءهم فَاخْوانُم ف الدِّين ومواليم} صدق اله العظيم
[الأحزاب:5].

ولن ذريات الزنا من المشعوذين تختلف، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ الذي جامعها من بعد الاتّفاق ليس
المشعوذ وحده بل فيه شركاء متشاكسون من الجن والإنس، وتلك طريقة من طرق المشاركة ف البنين من
الشيطان الرجيم، ومن ثم يعط لها السحر لزوجها فيتبع السحر خادم السحر مس شيطانٍ رجيم، حت إذا

جامعها زوجها تتم المشاركة الروحية من الشيطان مع الإنسان سواء كان ف المرأة أو الرجل، ولذلك
علمم محمد رسول اله أن تقولوا حين تأتون نساءكم من حيث أمركم اله أن تقولوا: [اللهم جنبنا الشيطان
ه ذريته فلا يشاركه الشيطان شيئاً سواء كان فيه أو فوجنب الشيطان مارزقتنا]، فمن قال ذلك عصم ال

زوجته وذلك نوع من المر الآخر للمشاركة.

وأفت بقتل المشعوذين لئن قدرتم عليهم من قبل توبتهم ومنهم العوبل ف اليمن ف مدينة رداع أشهر
المشعوذين ف اليمن من الذين يحذّرون عل عبد اله صالح من المهدي المنتظَر الحق، غير إنّه لا يقول له
أنّن المهدي المنتظَر؛ بل يحذِّره من أسرت فيقول: "احذر من تلك الأسرة حت لا يزيحونك من مانك". ولو
اطّلع الرئيس اليمان عل عبد اله صالح عل بيان هذا لعلم إنّ لا أنطق إلا بالحق بإذن اله، وللأسف فإنّ
الرئيس اليمان عل عبد اله صالح صدَّق العرافين الأفّاكين ف هذا الشأن، ولنّ لست شراً له كما يزعم
المشعوذون، وأقسم باله العل العظيم أنّن خير لعل عبد اله صالح من ولده واله عل ما أقول شهيدٌ

ووكيل. فلا يتّبع العرافين فإنما يحذرونه من الصالحين! ألم يحذِّروا فرعون من موس وهو رجل صالح؟ ولا
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تجدهم يا عل عبد اله صالح قط حذَّروك من الافرين وذلك لأنّهم أولياؤهم، فهل فهمت الخبر ف بيان
المهدي المنتظَر الناصر لمحمد رسول اله والقرآن العظيم الإمام ناصر محمد اليمان؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام ناصر محمد اليمان

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
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11:07 مساء
ـــــــــــــــ

بيان المهدي المنتظَر عن سر مر الشياطين حت لا يفرق النّاس بين الحق والباطل ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد الصادق الأمين، وعل آله
وصحابته الطيبين الطاهرين وجميع عباد اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم

الدين، ثم أما بعد..

ما ل أرى العلماء الذين قد اطّلعوا عل خطابات ملتزمين الصمت رغم غرابة بعض الأمور عليهم
فليحاورون فيما رأوه غريباً، وذلك حت أزيدهم ف شأنه علماً فيتضح لهم الأمر ولجميع عامة المسلمين

الذين أصبح إيمانهم بأمري متوقفاً عل إيمان علماء مذاهبهم الدينية واختلافاتهم ف شأن المهدي المنتظَر،
ولسوف أفتيم ف شأن المهدي المنتظَر وكيف تعلمون فيمن ادع المهدية هل هو حقاً المهدي المنتظَر أم
إنّه يتخبطه الشيطانُ من المس، وذلك من مر الشيطان يوسوس ف قلوب بعض الممسوسين بوهم غير
حق فيتلم به، وبعد فترة قصيرة يتبين للآخرين بأنّه مريض قد اعتراه مس من الشيطان، فبعضهم يقول

بأنّه نب ثم يتبين للناس فيما بعد بأن هذا الرجل مريض، وبسبب هذا المر الشيطان أصبح كلما بعث اله
ه هذا النبد الن الشياطين قد علموا بأنّه قد يؤيإلا قالوا مجنون قد اعتراه أحدُ آلهتنا بسوء، ول من نب

الحق بآية معجزة من اله خارقة عن قدرات البشر ومن ثم يصدق النّاس بأنّ هذا حقاً هو نب مرسل من اله
لذلك أيده اله بهذه المعجزة، فمن ثم عمدت الشياطين إل اختراع سحر التخييل فعلّموه لبعضٍ من النّاس
الغافلين وقالوا: قولوا إنم سحرةٌ واسحروا أعين النّاس المجتمعين حولم فأروهم هذه الآيات السحرية.

وتم اختراع هذه الأكذوبة منذ زمن بعيدٍ فحققت الشياطين أعظم نجاح ف صدِّ البشر عن الإيمان برسل ربهم
وآياته، فلما بعث اله إل أمة نبياً فأول ما يقولون: مجنونٌ قد اعتراه أحد آلهتنا بسوء، ثم يقول لهم رسولُهم:
يا قوم ليس ب جنون ولنّ رسول من رب العالمين، ومن ثم يقولون: ادعو اله أن يأتيك بمعجزة إن كنت

ومن ثم ،الواقع الحقيق عل خيال الأعين؛ بل حق عجزةً ليس فمن لدنه م ه بآيةده اليؤي من الصادقين. ثم
يقولون: إذاً قد تبين لنا أمرك أنت لست مجنوناً بل أنت ساحر! وقال تعال: {كذَٰلكَ ما اتَ الَّذِين من قَبلهِم
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من رسولٍ ا قَالُوا ساحر او مجنُونٌ ﴿٥٢﴾ اتَواصوا بِه ۚ بل هم قَوم طَاغُونَ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم
[الذاريات].

القرآن بأنّ الأمم قد أوصت بعضها بعضاً بهذا الجواب الموحد رداً عل لا أجد ف ة، إنيا معشر علماء الأم
رسل اله إليهم ولن لعدم منع السحرة ف كل زمانٍ ومانٍ فان سحر التخييل هو سبب كفر الأمم برسل
اله وآياته الخارقة، ذلك لأن الأمم لم يستطيعوا أن يفرقوا بين السحر والمعجزة، فأقول بأن سحر التخييل

لا شك ولا ريب حت عيناه ماء كما تراه الواقع الحقيق حقاً عل الظمآن ماء كمثل سرابٍ بقيعة يحسبه مثله
إذا جاءه لم يجده شيئاً وليس له أي أساس من الصحة ولا جزء الجزء من مثقال ذرة من الحقيقة، ولن

خشية النّاس من السحرة كانت ه الحائل، فلم تستطع الأمم التفريق بين المعجزة والسحر ذلك بأن السحرة
أساسٍ من الصحة والحق ن ليس له أينظر النّاس ول ف يسترهبون النّاس بسحرهم ويأتون بسحرٍ عظيم
عل الواقع الحقيق، كمثل سحرة فرعون استرهبوا النّاس يوم الزينة يوم تم اجتماع النّاس ضح ليتبين
للناس إنّما موس ساحر، فألق السحرة عصيهم وحبالهم فخُيل ف أعين النّاس من سحرهم بأنها ثعابين
رآها ثعابين ه موسال نب شاهدين؛ بل حتنظر النّاس الم ف فاسترهبوهم وجاءوا بسحرٍ عظيم ،تسع
قلبه فألق ينة عله السأنزل ال هم، ثمون عصاه كمثل عصيأن ت نفسه خيفةً موس فأوجس ف تسع

عصاه فإذا ه ثعبانٌ مبين ليس ف خيال العين؛ بل بعين اليقين عل الواقع الحقيق ثعبانٌ مبين، فانطلقت
الحية هاجمةً عل عص وحبال السحرة فالتهمتها وأكلتها فخر السحرة ساجدين، فنظراً لخلفيتهم عن
السحر فإنهم يعلمون بأنّ آية موس ليست سحراً بل معجزة حقيقية عل الواقع الحقيق فأكلت عصيهم

وحبالهم؛ بل لم يروا ثعباناً قط مثله ف الضخامة والبأس، ولن فرعون قال إنه لبيركم الذي علّمم السحر
نظراً لأن فرعون لم يميز بين السحر والمعجزة.

ولو كنت بينهم لحمت فقلت: يا فرعون اُؤمر السحرة أن يمسوا برؤوس ثعابينهم وكذلك موس يمسك
برأس ثعبانه، ثم تقدم يا فرعون ثم المس بيدك أذيال ثعابينهم وسوف تجد الثعبان الحقيق حين تلمسه يدك
حق يدك بحركة ذيله ذلك لأنه ثعبانٌ ح وإن ضغطت ذيله بيدك فسوف تجده يهز ،فتشعر بأنه ثعبانٌ حقيق
عل الواقع الحقيق رغم أنه كان مجرد عصا، والفرق كبير بين ملمس العصا وملمس الثعبان، وسوف يجد
.الواقع الحقيق حقّاً عل ثعبانٍ مبين ه إلون بقدرة الن فيتحولت ب الت عصا موس هذا الوصف ف

وأما عص وحبال السحرة فسوف يجدها لم تتغير إلا ف خيال العين، أما عل الواقع فملمسها عصا، فيشعر
بذلك ف يده بلا شك أو ريب بأنها عصا صلبةٌ ولم يتغير من واقعها شء عل الواقع الحقيق كمثل عصا
موس عليه الصلاة والسلام، وكذلك كفّار قريش لعدم خلفيتهم عن السحر كذلك سوف يفرون حت لو
وهسطَاسٍ فَلَمرق ا فتَابكَ كلَيلْنَا عنَز لَوو} :ه تعالوقال ال .الواقع الحقيق عجزة بأيديهم عللمسوا الم

بِايدِيهِم لَقَال الَّذِين كفَروا انْ هـٰذَا ا سحر مبِين ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].
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هم وقالوا سحرهلاك الأمم السابقة عندما كفروا بآيات رب حرة هم السبب فيا معشر قادة البشر، إن الس
مبين، وادعو السحرة ف جميع أرجاء المعمورة ف قُرى ومدن البشرية بالتوبة إل اله قبل أن يهلهم اله

أجمعين فلا يغادر منهم أحداً ممن أبوا واستبروا.

م هاربين من الحوار وملتزمين بالصمت خصوصاً الذين اطّلعوا علة، ما خطبويا معشر علماء الأم
خطابات منم؟ فإن كنتم ترون بأنّ حقاً المهدي المنتظَر فعليم أن تشهدوا بالحق ولا تتموا الحق وأنتم
تعلمون، وإن لم يتبين لم أمري بعد فحاورون تجدون أعلمم بتاب اله بإذن اله، ومن ذا الذي يقول

منم بأنّه علّمن حرفاً؟ وإل اله عاقبة الأمور.

يا معشر علماء المسلمين، اعلموا بأن المهدي المنتظَر الحق سوف تجدونه أعلمم بتاب اله وما جادله
إ مات لا يزيغ عنهنحيم آيات من والواضح من آيات القرآن الحالبي غلبه بالحق ه إأحدٌ من كتاب ال
هالك، ومن كذّب جرب يا معشر علماء الأمة الإسلامية المؤمنين بهذا القرآن العظيم، فلم آتم بتابٍ جديدٍ؛
بل أبين لم كتاب اله الذي بين أيديم وما كنت مبتدعاً بل متّبعاً لما جاء به خاتم الأنبياء والمرسلين محمد

رسول اله إل النّاس كافة عليه وآله أفضل الصلاة والتسليم.

وكذلك مر الشياطين عن طريق الذين ادعوا المهدية بغير علم ولا هدًى ولا كتابٍ منيرٍ، ولن المهدي أدعو
ضلالٍ فأعلمون عل ذّبون بأمري؟ فإن كنتم تروننفلماذا ت أنا ومن اتّبعن من رب بصيرة ه علال إل
وأرشدون إل الحق إن كنتم صادقين، وآتون بتابٍ أهدى من كتاب القرآن إن كنتم صادقين، وإن لم

تفعلوا وتستمروا ف إنار أمري فلسوف أدعوكم إل المباهلة يا علماء الأمة من النّصارى واليهود
والمسلمين. تصديقاً لقول اله تعال: {فَمن حاجكَ فيه من بعدِ ما جاءكَ من الْعلْم فَقُل تَعالَوا نَدْعُ ابنَاءنَا
وابنَاءكم ونساءنَا ونساءكم وانفُسنَا وانفُسم ثُم نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَت اللَّـه علَ الْاذِبِين ﴿٦١﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].

.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان المهدي
_______________
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12:45 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

.. المنتظَر الذي تطمعون إليه بغير الحق منصب المهدي م عللا أنافس

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
قال اله تعال: {قُل اعوذُ بِرب النَّاسِ ﴿1﴾ ملكِ النَّاسِ ﴿2﴾ الَٰه النَّاسِ ﴿3﴾ من شَر الْوسواسِ الْخَنَّاسِ

﴿4﴾ الَّذِي يوسوِس ف صدُورِ النَّاسِ ﴿5﴾ من الْجِنَّة والنَّاسِ ﴿6﴾} صدق اله العظيم [الناس].

ويا رجل، سبق وأن أفتيتُك أنه يتخبطك مس، وأقسم باله العظيم أنّه يتخبطك مس شيطانٍ رجيم وسوف
يخرجك من النور إل الظُلمات إن اتَّبعت وسواس الشيطان الذي ف صدرك فحتماً سوف يخرجك من

النور إل الظُلمات فتنقلب عل عقبيك، وحتماً ستنضم إل علم الجهاد وزير الشيطان الرجيم والذي يتزعم
المهديين الت توسوس لهم الشياطين بغير الحق أن يزعم كل منهم أنّه المهدي المنتظَر بغير علم ولا هدى ولا

كتاب منير؛ ليست إلا وسوسة!

نتظَر بغير علمالم المهدي إنّه لا يدَّع ه ما لا تعلم أنّهمن ال ه وأعلمأنصحك لوجه ال ّالمصري، إن ويا أخ
إلا من يتخبطه مس شيطانٍ لا شكّ ولا ريب! وكثْر من يدَّعون شخصية المهدي المنتظَر ف كل جيل وعصرٍ

جيل كل فيوسوسون لشخصياتٍ ف جيل لك مة خبيثةٌ استخدمتها الشياطين فمنذ أمدٍ بعيدٍ، وتلك ح
وعصرٍ أنّه هو المهدي المنتظَر وذلك حت يتعود المسلمون عل من يدّع المهدية ف كل جيل حت إذا
جاءهم المهدي المنتظَر الحق من ربهم فيقولون وهل هذا إلا كمثل المهديين المدَّعيين ف كل جيل! وبين

هم الذي يدعوهم إلمن رب المنتظَر الحق جديد! ثم لا يصدقون بالمهدي منتظر الحين والآخر يظهر لنا مهدي
الرجوع إل كتاب اله وسنَّة رسوله الحق بعلم وسلطانٍ مبين ثم يعرضوا عنه بزعمهم أنه كمثل الذين ادعوا

المهدية ثم يعرضون عن المهدي المنتظَر الحق من ربهم ثم يعذبهم اله عذاباً نراً، وإنا له وإنا إليه
لراجعون.

وقد نجحت الشياطين باستخدام هذه الحمة الخبيثة عن صدّ الناس بالتصديق بأنبياء اله وكانوا يوسوسون
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ف الزمن القديم ف عصر الأنبياء لشخصياتٍ كثيرة فيدَّع أحدهم أنّه نب من رب العالمين بغير علم ولا
سلطانٍ، وسرعان ما يتبين للناس من حوله أنّه مريض يتخبطه مس شيطانٍ ثم يجن فيعلمون جنونه، وذلك
حت إذا بعث اله نبياً حقاً من عند اله بعلم وهدًى وسلطانٍ منيرٍ فأول ما يحم عليه الناس إنّه لمجنون،
وقالوا: {انْ نَقُول ا اعتَراكَ بعض آلهتنَا بِسوء} صدق اله العظيم [هود:54]؛ أي اعتراه بمس بسبب ذِكره

لآلهتهم بسوء ويقولون إنّه لمجنون لأنهم تعودوا عل شخصياتٍ كثْرٍ يدَّعون النبوة بغير الحق ثم يتبين للناس
من رب إنّه حقاً رسول ن لهم الحقفيتبي معجزة ه بآيةه نبيد الموا أنّه قد يؤين الشياطين علول ،إنّهم مرض
العالمين، ومن ثم عمد الشياطين إل اختراع سحر التخييل وليس له آيةٌ حقيقة عل الواقع الحقيق وإنما
يسحرون الأعين والهدف من ذلك ليون السحر ضدّ التصديق بالمعجزة، ولذلك فأول ما يؤيد اله أنبياءه
ه علألا لعنة ال ،بينم ثم يقول الناس إنّ هذا لسحر الواقع الحقيق عل بآيات التصديق بالمعجزة الحق
ألعن شياطين الجن ّنول والإنس لعناً كبيراً، ولا ألعن الممسوسين فإنّهم مرض الشياطين من الجن

والإنس الذين يضلّون الناس عن الحق بل حيلة ووسيلة وينقمون ممن اتَّبع الحق ف كل زمانٍ ومانٍ.

رجوت من اله بحق عظيم نعيم رضوان نفسه الذي هم له لمن الارهين أن يجتثّهم من فوق الأرض ظاهراً
وباطناً كشجرة خبيثة اجتثت من فوق الأرض ما لها من قرار، وأقول كما قال نوح عليه الصلاة
والسلام:{انَّكَ انْ تَذَرهم يضلُّوا عبادكَ ولا يلدُوا ا فَاجِرا كفَّارا} صدق اله العظيم [نوح:27].

ويا أيها المصري المبايع، أقسم باله العظيم إن لا أنافسم عل منصب المهدي المنتظَر الذي تطمعون إليه
بغير الحق ولنّ مجبر بالحق من رب ولا خيار ل من بعد الاختيار ل بالحق من رب؛ ذلك لأنّ المسؤولية
عسيرةٌ وليست يسيرةً، فلو يسأل اله المهدي المنتظَر عن شعبٍ واحدٍ من شعوب العالم لان الأمر أهون
ولنّه سوف يسأله عن عالَم بأسره، فلم تطمعون لهذه المسؤولية البرى بين يدي اله؟ أليس أهون لم أن
تُحاسبوا عل أنفسم وأزواجم وأولادكم من أن تُحاسبوا عل عالَم بأسره؟ فهل تظنّون المسؤولية بسيطة

بين يدي اله؟
وأقسم باله العظيم لولا إنّ مجبر لقبول الاختيار ل استطيع أن أحقِّق النعيم الأعظم من الدنيا والآخرة

فيون اله راضياً ف نفسه بعد أن يدخل الناس ف رحمته لرجوت من رب أن يعفين ويختار غيري ويأخذ
روح إليه، أي ورب واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل، ولنّ أريد تحقيق رضوان اله ف نفسه، وكيف

يون اله راضياً ف نفسه حت يدخل كل شء ف رحمته، وكيف يدخل اله الناس ف رحمته حت يتَّبعون
م من أجل تحقيق هدف المهديه إليه وحده لا شريك له ولذلك سوف يبعثهم المن ربهم فيعبدون ال الحق

المنتظَر حت يتحقق نعيم الرضوان ف نفس الرحمن ولن أكثركم تجهلون.

ويا أيها المصري المبايع، أقسم باله العظيم إنّك إذا لم تَتُب فإنّك سوف تقع ف مصيدة علم الجهاد وزير
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الشيطان المسيح الذاب وسوف يضلّك عن الصراط المستقيم فيخرجك من النور إل الظلمات، ألا واله
إنّه منذ أن انقلب صاحب المهدي فإنّها لم تبكِ عيناه من الخشوع له وجعل اله قلبه قاسياً وجعل صدره
ضيقاً حرجاً كأنّما يصعد ف السماء حت ينيب ويعود للحق ثم يطهره اله تطهيراً وكان اله رحيماً غفوراً.
فإن وضعك لخطير جداً، وسبق وأن نصحتك أن تسرع إل أحد المشايخ الذين يعالجون بالقرآن ولا غير
يريد أن يخرجك من النور إل شيطانٍ رجيم القرآن فيتلو عليك وسوف ترى أنّه سوف ينطق بلسانك مس
الظُلمات فيسوقك إل علَم الشيطان الرجيم إل موقع المهديون الذين تتخبطهم مسوس الشياطين؛ جعله

علم الجهاد كمسجد ضرارٍ إرصاداً لمن حارب المهدي المنتظَر الحق (الإمام ناصر محمد اليمان) وصنع
له الموقع؛ من كان صاحب المهدي سابقاً ثم صار صاحب للشيطانٍ واله المستعان! ولم نيأس من عودته
للحق، فإن عاد سيجد صدر الإمام المهدي يرحب به قلباً وقالباً ويجد اله أرحم به من خليفته ومن الناس

أجمعين فيغفر جميع ذنوبه وهو الغفور الرحيم.

وأراك يا أيها المبايع المصري، قريباً سوف تخرج من النور إل الظُلمات وتنضم إل أصحاب مسجد ضرارٍ
فتون من المعذّبين فإنّ لك ناصح أمين. ويا رجل! فهل تستطيع أن تحم بين المسلمين ف جميع ما كانوا
فيه يختلفون؟ أفأنت المهدي المنتظر؟ ولسوف يون ناصر محمد اليمان من أول التابعين لو تبين ل أنّك

أعلم من، ولن واله إنّ لا أفتري عل اله بغير الحق ولل دعوى برهان، فإن احتم كافة علماء أمة
د صفّهم وألمحجميع ما كانوا فيه يختلفون فأو بينهم ف مأح م القرآن فسوف تجدنمح الإسلام إل
شملهم وأجبر كسرهم من بعد تفرقهم إل شيع وأحزابٍ فذهبت ريحهم كما هو حال المسلمين اليوم.

بأسره؛ ألا تخش ه عن عالَمالمنتظَر الذي سوف يسأله ال ون المهديوما تريد من أن تطمع أن ت ،فيا أخ
اله يوم لقاءه؟ فاقنع بما كتب اله لك ف هذه الدُنيا خير لك، واسع لتحقيق رضوان ربك خير لك من الطمع

إل المهديّة بغير الحق فيعذِّبك اله عذاباً نُرا لأنّك جعلت نفسك خليفةً له بغير الحق ولم يؤتك اله علم
التاب فيؤيدك ببرهان الإمامة والخلافة والقيادة للأمة فلم يؤهلك اله لذلك، وكذلك الإمام ناصر محمد

.إنسانٍ عاقل لقنع الذي يقبله عقل كوسلطان العلم الم ة بالحقخرس ألسنة علماء الأمإذا لم تجده ي اليمان
فاتّق اله واتَّبع الحق من ربك فتنال نعيم رضوان ربك خير لك من أن تتّبع وسوسة شيطانٍ ف صدرك يريد

أن يخرجك من النور إل الظلمات ثم لا تجد لك من دون اله ولياً ولا نصيراً.

اللهم قد وعظته ودلَلْته عل الحق وبرأت ذمت، فإن أراد أن يتَّبع الحق فقد تبين له الحق وشهد لناصر محمد
اليمان بالعلم والسلطان واعتنق البيعة، وإن أراد الباطل فإنّ مصيره كمصير إبليس الذي أعرض عن طاعة
نلَئ َلع تمرـذَا الَّذِي كتَكَ هيارا ون هو الخليفة، ولذلك قال إبليس: {قَاله آدم وكان يطمع أن يخليفة ال

اخَّرتَن الَ يوم الْقيامة لاحتَنن ذُريتَه إَلا قَليلا} [الإسراء:62].
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و جعله اله ألد أعداء اله ورسله والمهدي المنتظر خاتم خُلفاء اله أجمعين، فهل تريد أن تنضم إل حزب
الشيطان وتُعرِض عن حزب الرحمن؟ فاستنف عن طاعة خليفة اله وعبده المهدي المنتظر وقل كما قال

الشيطان أنا خير منه وأول بالخلافة منه ثم يصرف اله قلبك فتتخذ الشيطان ولياً من دون اله اللهم قد
بلغت.. اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_______________
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

20 ‐ 01 ‐ 1429 هـ
29 ‐ 01 ‐ 2008 مـ

01:33 صباحاً
ــــــــــــــــــ

إل جميع علماء الامة والباحثين عن الحق من الامة أجمعين ..

هم النبخاتم مس لهم إلجميع الأنبياء والمرسلين من أو ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الام الصادق الأمين وعل التابعين للحق من الناس أجمعين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، ولا افرق

بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين، أما بعد..

أشهدُ أن لا إله إ اله وحده لا شريك له وأشهدُ أنّ محمداً عبده ورسوله وأشهدُ أنّ المهدي المنتظَر الحق لا
أقول عل اله ورسوله غير الحق مصدّقاً بتاب اله وسنّة رسوله الحق ولا افرق بين اله ورسوله، وأدعو

الناس إل الحق عل بصيرة من رب بعلم وسلطانٍ منير، وأدعو جميع علماء الديانات الثلاث الاميين
والمسيحيين واليهود إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كانوا به مؤمنين، ولا أكفر بالتوراة

تحريفهما، وذلك من ولو لم يتم منهما حت م الحقلا أعمد إليهما لأستنبط الح ّغير أن والإنجيل الحق
تنفيذاً لحم اله بأنّه جعل القرآن العظيم التاب المهيمن عل جميع التب السماوية، وضمنه اله من
التحريف عبر العصور والأجيال ليجعله حجةً للإمام عل طالب العلم وحجة طالب العلم عل العالم فلا
يتّبعه حت يأت بسلطان علمه من القرآن المبين، ولن أذهب لأستنبط الحم من السنَّة فأنبذ القُرآن وراء

ظهري بل أبحث عن الحم أولا ف كتاب اله القرآن العظيم بدقة متناهية عن الخطأ بإذن اله، وإذا لم أجد
الحم ف المسألة من كتاب اله فعند ذلك أذهب للبحث عن ضالت ف سنّة محمد رسول اله صلّ اله

عليه وآله وسلّم.

ّه شهيداً أنبال ه وكفشهدُ الا ّة والباحثين عن الحقيقة من الناس أجمعين، إنمويا معشر علماء الا
وجل واضح وسلطانٍ مبين م بعلممن به عليهيه المال للقُرآن العظيم فيجعلن أتحدّاكم بالبيان الحق

لعالمم وجاهلم حت ألجمم بالحق إلجاماً حت لا يون أمامم غير التصديق إن كنتم به مؤمنين، فلا
ر القرآن بالظنفسلن ا ّللقُرآن العظيم، فهل تدرون لماذا؟ وذلك لأن البيان الحق تستطيعون أن تطعنوا ف
بالحق رب ه بالاجتهاد قبل أن يعلّمنال ه أن أقول علرين بالاجتهاد، وأعوذ بالكمثل كثيرٍ من المفس

.م الفتوى بالاجتهاد جملةً وتفصيلاحرم القُرآن العظيم، وام من محفأستنبطه ل
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وأفتيم عن الاجتهاد وهو: أن تبحث عن الحق حت تجده بعلم وسلطانٍ منيرٍ مقنع ومن ثُم تُعلّموا الناس ما
علّمم اله عل بصيرة.

حرام حرام وهذا حرام !"ه أعلم، فإن أخطأت فمن نفسيقول: "هذا وال ومن ثُم ،فتأرى أكثركم ي ّنول
عليم حرمه اله ف محم القُرآن العظيم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون، وأفتاكم اله ف محم القُرآن
العظيم بأنّ ذلك ليس من أمره تعال وأنّه من أمر الشيطان الرجيم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون، فمن
اتّبع أمر الرحمن فقد اعتصم بحبل اله واستمسك بالعروة الوثق لا انفصام لها وهدي إل صراط ــــــــــ
مستقيم، ومن قال عل اله ما لا يعلم فقد اتّبع أمر الشيطان وغوى وهوى وكأنّما خر من السماء فتخطَفه

.ه القُرآن العظيم العروة الوثقوذلك لأنّه لم يعتصم بحبل ال انٍ سحيقم الطير أو تهوي به الريح إل

ويا معشر علماء الامة، إنّ أفتيم بالحق أن لا تونوا ساذجين فتصدّقوا أي رجل يقول أنّه المهدي المنتظَر
سواء ناصر محمد اليمان أو اللحيدي أو السودان أو غيرهم من جميع الذين يدّعون المهدية ما لم يثبت

حقيقة ما يدعو إليه بعلم وهدًى من التاب المنير حت يلجمم بالحق إلجاماً فيهيمن عليم بما زاده اله من
البسطة ف علم التاب.

صراط ة المنتظَر إلمالا طون فلا تعلمون كيف تعرفون مهديأراكم تتخب ّة، إنمويا معشر علماء الا
مستقيم! ولسوف أعلّمم كيف تعرفون أي المهديين المدّعين شخصية الإمام المنتظَر، وأفصل لم الحم
تفصيلا من القرآن العظيم، وقبل أن ندخل ف الشروط الت يتم تطبيقها عل المهدي المنتظَر الحق أعلّمم

بمر الشياطين منذ أمدٍ بعيدٍ وكيف استطاعوا أن يصدّوا الناس عن الإيمان برسل ربهم ف كل زمانٍ
ومانٍ لا يتّبعهم إ قليل! ولذلك سوف أعلّمم عن الأسباب الت منعت الناس من تصديق رسل ربهم؛ إنّه
مم علوا ننظر ما هو رد جميع الافهلم م بالحقأعلّم أوليائهم من الإنس، وحت ر الشياطين إلبسبب م
رسل ربهم ف كل زمانٍ ومانٍ وسوف نجده ف القرآن العظيم الذي فيه خبركم وخبر من قبلم ونبأ ما
بعدكم لذلك سوف تجدون رد الامم عل رسل ربهم بأنّه كان رداً موحداً وكأنّهم تواصوا بهذا الرد الموحد

لجيل بعد جيل. وقال اله تعال: {ما يقَال لَكَ ا ما قَدْ قيل للرسل من قَبلكَ} صدق اله العظيم
[فصلت:43].

ومن ثُم نبحث ف القرآن العظيم ما هو هذا القول الموحد من الامم لرسل ربهم، وسوف نجده ف موضع
آخر ف نفس الموضوع، وقال اله تعال: {كذَٰلكَ ما اتَ الَّذِين من قَبلهِم من رسولٍ ا قَالُوا ساحر او مجنُونٌ

﴿٥٢﴾ اتَواصوا بِه ۚ بل هم قَوم طَاغُونَ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

ولنّنا نعلم بأنّ تلك الامم لم يتواصوا فيما بينهم بهذا الرد الموحد بل الشياطين تواصوا بمرٍ خبيثٍ
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ليصدّوا الناس عن الإيمان برسل ربهم، ونظراً لتواص الشياطين بطريقة موحدة لصدّ الامم عن اتِّباع
الرسل ولذلك تجدون رد الامم عل رسل ربهم كان رداً موحداً وكأنّهم تواصوا بهذا الرد الموحد: {قَالُوا

ساحر او مجنُونٌ ﴿٥٢﴾ اتَواصوا بِه}. فتعالوا لأفصل لم هذا المر الخبيث لعلّم ترشدون فأبين لم هذه
الآية وأفصلها تفصيلا، ونبدأ أولا بالبيان الحق لسبب قولهم لرسل ربهم: {قَالُوا ساحر او مجنُونٌ ﴿٥٢﴾

ه ربل السسله بمعجزاتٍ للتصديق بأنّهم حقاً ره رد الوذلك لأنّ الشياطين يعلمون بأنّه إذا أي ،{ا بِهواصتَوا
العالمين فإنّ الناس سوف يصدقونهم فيتّبعونهم فيعبدون اله وحده لا شريك له، فيحبط الشياطين ويبوءون

بالفشل لصدّ الناس عن الصراط المستقيم ولذلك اخترعوا مراً خبيثاً حت تُذّب الامم بمعجزات ربهم
الحق الت يؤيد بها رسله مهما كانت فجعلوا لها ضدّاً باطلا ما أنزل اله به من سلطانٍ، ألا وهو (سحر

التخييل) للأشياء عل غير واقعها الحقيق، برغم أنّ هذا المر ليس له أي حقيقة عل الواقع الحقيق بل
مجرد سحر الأعين للتخييل لشء بأنّه تحول إل شء آخر غير ما كان عليه برغم أنّه لم يتحول شء من

واقعه! وتم تحويله ليس إ ف حاسة البصر فُيخيل إل الأعين باطل حقيقته صفر ف الواقع الحقيق! ولنّها
تشف سحرهم حاسة الملمس باليد لهذا الشء لو كنتم تعلمون! ونضرب لم عل ذلك مثل ف قصة

ول لموسهم هو نفس قول فرعون الاسل ربل لرومم الاوفرعون والسحرة فسوف تجدون قول الا موس
عندما أخبره أنّه رسول من رب العالمين. قال: {قَال فرعونُ وما رب الْعالَمين ﴿٢٣﴾ قَال رب السماواتِ
مائآب برو مبر ونَ ﴿٢٥﴾ قَالعتَمتَس ا لَهوح نمل ٢٤﴾ قَال﴿ يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمضِ وراو

اولين ﴿٢٦﴾ قَال انَّ رسولَم الَّذِي ارسل الَيم لَمجنُونٌ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

فلماذا حم فرعون بادئ القصة بأنّ موس مجنون؟ وذلك بسبب مر الشياطين يوسوِسون لبعض
العالمين حت من رب ورسول صدره أنّه نب الأشخاص المصابين بالمسوس فيوسوس له الشيطان ف
دّعفيبدأ هذا الشخص الم طه الشيطان من المسيتخب ومن ثُم قصيرة يلفت انتباه الناس من حوله لفترة
النّبوة بالتخبط فتارةً يقول أنّه نب ورسول وتارةً يقول أنّه ابن اله أو أنّه اله! وذلك حت يحم الناس عليه

إذا جاء إليهم نب تفعله الشياطين حت خبيث روهذا م .شيطانٍ رجيم ن لهم بأنّه أصابه مسبالجنون ويتبي
ورسول من رب العالمين فيقولون له بادئ الرأي أنّه اعتراه أحد آلهتهم بسوء وهو مس شيطانٍ رجيم نظراً
لأنّه جعل الآلهة إلهاً واحداً لذلك اعتراه أحد آلهتهم بسوء فأصابه بالجنون وهذا بسبب مر الشياطين عن
طريق بعض الناس الذين يتخبطونهم فيوسوسون لهم بغير الحق ومن ثُم يجعلونهم يتخبطون ف كلامهم

وتصرفاتهم حت يحم عليه الناس بالجنون، وبسبب هذا المر الخبيث تقول الامم بادئ الرأي أنّ رسولهم
الذي ارسل إليهم لمجنون وأنّه اعتراه أحد آلهتهم بسوء بسبب كفره بالآلهة ويدعو الناس إل إله واحدٍ.

وكذلك كان رد فرعون عل رسول اله موس عليه الصلاة والسلام برغم أنّه يدعو إل عبادة اله وحده لا
نه وحده لا شريك له ولكلمة التوحيد لا إله إلا ال شريك له، وكذلك دعوة جميع الأنبياء والمرسلين إل

الامم تحم بادئ الرأي عل رسل ربهم بالجنون بسبب مر الشياطين إل بعض أصحاب الأمراض النفسية،
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فرعون عل ه بادئ الأمر بالجنون، وكذلك تجدون ردسل الر م علالح ر كان هو السبب فوذلك الم
بر ٢٣﴾ قَال﴿ ينالَمالْع با رمنُ ووعرف قَال} :كلمة التوحيد وقال لموس دعوته إل عل موس

مبر ونَ ﴿٢٥﴾ قَالعتَمتَس ا لَهوح نمل ٢٤﴾ قَال﴿ يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس
ورب آبائم اولين ﴿٢٦﴾ قَال انَّ رسولَم الَّذِي ارسل الَيم لَمجنُونٌ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم

[الشعراء].

ولن الشياطين قد عملوا حسابهم بأنّ اله قد يؤيد رسله بآيات المعجزات ومن ثُم يتبين لهم أنّه ليس
عمدت الشياطين إل ه بآيات التصديق، فمن ثُمده الالعالمين ولذلك أي من رب بمجنونٍ وأنّه حقاً رسول
تعليم بعض من الناس السحر أي سحر التخييل ف حاسة البصر، وهذا النوع من السحرة لا ينرون أنّهم

ساحرون بل يقولون للناس أنّهم سحرة فيسترهبونهم ويأتون بسحرٍ عظيم ف الإثم ما أنزل اله به من
بينإذا جاء الرسول بسلطانٍ م راط المستقيم حتون صداً من الشياطين عن الصر يلطان! وذلك المس

فيقول لهم الناس: "إذاً قد تبين لنا بأنّك لست مجنوناً بل ساحر عليم".

فلنُتابع قصة موس وفرعون والسحرة، وقال موس عليه الصلاة والسلام لفرعون حين حم عليه بادئ
نم نتن كا تِ بِهفَا ٣٠﴾ قَال﴿ بِينم ءَتُكَ بِشجِى لَووا قَال} :الأمر بالجنون وتهدَّده وتوعدَّه، وقال موس
٣٣﴾ قَال﴿ رِينلنَّاظل اءضيب ذَا هفَا دَهعَ ينَز٣٢﴾ و﴿ بِينانٌ مبثُع ذَا هفَا اهصع َلْق٣١﴾ فَا﴿ ينادِقالص

للْمَ حولَه انَّ هـٰذَا لَساحر عليم ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

م علراط المستقيم، فهنا نجد فرعون حمم عن اتّباع الصصدّ الا ف ر الشيطاننجاح الم فانظروا إل
موس بادئ الأمر بالجنون حت إذا جاءه موس بسلطانٍ مبين فعندها تغيرت نظرية فرعون تجاه موس بأنّه
ليس مجنوناً، فانظروا إل قول فرعون: {قَال للْمَ حولَه انَّ هـٰذَا لَساحر عليم ﴿٣٤﴾} صدق اله العظيم؛
ويقصد فرعون بأنّ موس ليس إ ساحر وسوف يأتيه بسحرٍ مثله وهو مر الشياطين الخبيث حت لا

.ه لرسله الحقمم بمعجزات التصديق من التُصدّق الا

فلنتابع القصة بتدبرٍ وتمعن: {قَال للْمَ حولَه انَّ هـٰذَا لَساحر عليم ﴿٣٤﴾ يرِيدُ ان يخْرِجم من ارضم
يملارٍ عحس لِتُوكَ با٣٦﴾ ي﴿ رِيناشح ندَائالْم ف ثعابو خَاهاو جِهرونَ ﴿٣٥﴾ قَالُوا ارماذَا تَافَم رِهحبِس

﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

إذاً يا قوم، لولا اختراع سحر التخييل الت تُعلِّمه الشياطين لبعض الناس إذاً لصدّقت الامم رسل ربهم ولما
كذّبوا بآيات التصديق الحق ولهداهم اله الصراط المستقيم، ولن الشيطان أصدقهم ظنّه وقعد لهم

!الواقع الحقيق ستقيم فصدّهم عن السبيل باختراع سحر التّخييل والذي ليس له أي حقيقة فراط المبالص
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ولربما يود أحدكم أن يقاطعن فيقول: "كيف تقول ليس له أي حقيقة، وقد رأت الناس عص وحبال السحرة
بأنّها ثعابين تسع برغم أنّها كانت من قبل أن يلقوها ليست إ عصياً وحبالا!". ومن ثُم نرد عليه ونقول: بأنّ

آخر عل ءش ل إلر من واقعها شيئاً ولم تتحوحرة لم تتغيبها الس ألق والحبال الت جميع العص
الإطلاق.

ولربما يقاطعن أحدكم فيقول: "وما يدري الناس المجتمعون ف يوم الزينة أيهم الحق؛ هل عصا موس أم
من الباطل ل نظرهم! وكيف للناس أن يعلموا الحق ثعابين ف وحبال السحرة فجميعها تسع عص

يفشل مر الشياطين؟". ومن ثُم نرد عليهم ونقول قد أفتاكم اله ف القُرآن العظيم لو كنتم تتدبرون بأنّ سحر
التخييل ليس له أي حقيقة عل الواقع الحقيق؛ بمعن أنّ الحبال والعص لم تتغير شيئاً عن واقعها. وقال

اله تعال: {فَلَما الْقَوا سحروا اعين النَّاسِ واستَرهبوهم وجاءوا بِسحرٍ عظيم} صدق اله العظيم
[الأعراف:116].

ولربما الجاهلون يقولون بأنّ اله وصف السحر بالعظمة فيقولون عل ربهم زوراً وبهتاناً عظيماً. وإنّما
يقصد اله بقوله: {وجاءوا بِسحرٍ عظيم} صدق اله العظيم؛ أي عظيم ف الإثم لأنّه تصديه للتصديق بآيات

اله ومعجزاته تصديقاً لرسله الحق فلا يهتدي الناس إل الصراط المستقيم، ولن حبال وعص السحرة لم
تتغير شيئاً ف واقعها، فأين العظمة والحبال والعص لم تتحول شيئاً؟ وليس إ أنّهم سحروا أعين الناس
فخُيل إليهم من سحرهم أنّها تسع. ومثل سحرهم كمثل سرابٍ بِقيعة يحسبه الظمآن ماء حت إذا جاءه لم
يجده شيئاً كما كان يراه بعينه من قبل أن يأتيه، ولو ذهب فرعون أو هامان أو أحد الحاضرين من الناس

يوم الزينة فتقدم إل عص السحرة وحبالهم ويقول: "كل واحدٍ منم يمسك ثعبانه من عنقه". ومن ثُم يتقدم
فيلمس ثعابين السحرة بيده، وأقسم باله العل العظيم بأنّه سوف يجد جميع حبال وعص السحرة بحاسة

ملمس اليد بأنّها لم تتغير شيئاً بل باقيةً عصياً وحبالا كواقعها الحقيق من قبل أن يلقوها، وإنما يخيل للناس
الحاضرين من سحرهم أنّها تسع وليس لما يرونه أي حقيقة عل الواقع الحقيق! ويشف ذلك بحاسة

الملمس بأنّها عص وحبال ولم تتغير شيئاً ف واقعها الحقيق، ومن ثُم يذهب إل ثعبان موس ويقول: "يا
موس أمسك ثعبانك بعنقه". ومن ثُم يفرك ذيل ثعبان موس بيده وعندها سوف يجد بأنّ عصاة موس حقاً
قد تحولت إل ثعبان مبين ف حاسة البصر ويصدقه حاسة الملمس باليد ويفركه فإذا هو يهز يده فيتبين له
أنّه حقّاً لثعبانٌ مبين فحقّاً عل الواقع الحقيق تحولت من عصا إل ثعبان من غير أبٍ ولا أم بل بن فيون

من عصا إل ثعبانٍ مبين معجزة التصديق من اله رب العالمين!

ولن للأسف، فإنّ كفّار قريش حت لو أنزل اله كتاباً يرونه من السماء نازلا إل بين يدي محمدٍ رسول اله
ه بأيديهم لقالوا: "إنّ هذا لسحريذهبون إليه فيلمسون كتاب ال ه عليه وآله وسلّم ‐ ومن ثُمال ّصل ‐

مبين"! نظراً لعدم خلفيتهم عن سحر التّخييل بأنّه ليس إ ف الخيال البصري ولا ينبغ له أن يون حقيقة
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ما تراه العين حقّاً عل الواقع الحقيق وهو سحر. وقال اله تعال: {ولَو نَزلْنَا علَيكَ كتَابا ف قرطَاسٍ
فَلَمسوه بِايدِيهِم لَقَال الَّذِين كفَروا انْ هـٰذَا ا سحر مبِين ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وننتقل الآن إل مر الشياطين ضدّ المهدي المنتظَر الحق وقد مروا كثيراً فيوسوِسون لبعضٍ من
ه العلالمنتظَر، وأقسم بال نفسه أنّه المهدي المنتظَر فيشعر ف أصحاب المسوس أن يقول إنّه المهدي

العظيم لو يذهب أتباعه بهذا المدّع إل شيخ يعالج بالقرآن فيقرأ عليه قدر ساعة أو ساعتين بالثير ليتبين
لهم أنّ فيه مس شيطانٍ رجيم يوسوِس له بغير الحق! وأما إذا كان الممسوس لا يريد إذا كان فيه مس أن
يتبين لأتباعه فلن ينطق المس بلسانه ولنّهم سوف يعرفون ذلك ف وجهه ياد أن يسطو بالذي يتلو عليه
القرآن! وذلك لأنّ المس يحترق بالآيات البينات الت تُبين للناس كلمة التوحيد الحق فيحترق منها مسوس
د فعيم وكأنّه يصا الإنسان الممسوس فأنّه لا يحترق بل يتضايق من الذِّكر الحالناس، فأم الشياطين ف

السماء صدره ضيقاً حرجاً لا ياد أن يتنفس! وأما الشياطين الت ف الأجساد فتُحرق بالقُرآن العظيم وكأنّه
نار. وقال اله تعال: {واذَا تُتْلَ علَيهِم آياتُنَا بينَاتٍ تَعرِف ف ۇجوه الَّذِين كفَروا الْمنر ۖ يادونَ يسطُونَ
يرصالْم سبِىوا ۖ وفَرك الَّذِين ا اللَّـهدَهعو النَّار ۗ من ذَٰلم م بِشَرىنَبفَاا نَا ۗ قُلاتآي هِملَيتْلُونَ عي بِالَّذِين

﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [الحج].

وإياكم أن تظلموا الممسوسين الذين تؤذيهم الشياطين بلاء من رب العالمين فلا أقصدهم شيئاً، وإن كانت
الأعراض واحدة بل أقصد الذين يدّعون المهدية بغير الحق ويريدون أن يضلّوا الناس عن الصراط

المسلمين عن الحق ضلضلّه ويالمستقيم؛ ولا أقصد الإنسان الممسوس بل الشيطان الذي فيه يريد أن ي
ومنهم من يصيبونه بالجنون من بعدِ أن يدّع المهدية ومن ثُم النبوة ولربما الربوبية، وبعض منهم قد يستمر

ف دعوته فيقول إنّه المهدي المنتظر.

ولن كيف لم يا معشر المسلمين أن تعرفوا أي من هؤلاء المهديين الحق المنتظَر خليفة اله عل البشر
ة فهو ليس المهديالمهدي ر؟ فتوجد هناك شروط إذا لم يتصف بها هذا الذي يدّعطهمن أهل البيت الم
المنتظَر الحق. ونذكر أهم هذه الشروط وهو أن يزيده اله بسطةً ف علم التاب عل جميع علماء الامة
فيؤتيه اله علم القرآن كلّه حت يبين للناس أسراراً خُفيت ف هذا القرآن العظيم وحقائق لطالما قضت

مضاجع كثيرٍ من الباحثين عن الحقيقة، كمثل إرم ذات العماد الت لم يخلق مثلها ف البلاد وثمود الذين
جابوا الصخر بالواد، وكذلك أصحاب الهف والرقيم من آيات اله عجباً، وكذلك حقيقة يأجوج ومأجوج

وأين هم، وكذلك حقيقة سدّ ذي القرنين وكذلك حقيقة المسيح الدجال وكذلك حقيقة الأراضين السبع، فإذا
استطاع هذا الذي يدّع المهدية أن يبين للناس من القرآن جميع هذه الأسرار والت لا تزال مجهولة الحقائق
لدى جميع علماء الامة شرط أنّ الباحثين عن الحقيقة من بعد البيان لهم يهتموا بالأمر فيبحثوا عن تصديق

البيان من القرآن بالتطبيق للتصديق بالعلم والمنطق عل الواقع الحقيق بل حيلة ووسيلة فإذا وجدوا بيان
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الأسرار هو الحق من ربهم بِلا شك أو ريب فقد تبين لهم الحق الذي يدعو إل الحق ويهدي إل صراط ــــــــــ
مستقيم إن كانوا يريدون الحق، ومن أعرض عن الحق يقيض اله له شيطاناً فهو له قرين، وإنّهم ليصدّونهم

عن السبيل ويحسبون أنّهم مهتدون ولم يجعلهم اله مهديون، فيف يصطفيهم اله ثُم لا يؤيدهم بالعلم
والسلطان المبين؟ بل يجادلون بالوهم والظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، وكذلك سوف يرى أولو الألباب
بأنّ تأويلهم للقرآن معدوم السلطان بل ياولون القُرآن حسب هواهم وحسب ما يشتهون وزين لهم الشيطان
عملهم فصدّهم عن السبيل وذلك لأنّهم اتَّبعوه وأطاعوا أمره بقولهم عل اله ما لا يعلمون، وقد حرم اله
عليهم ذلك أن يقولوا عل اله ما لا يعلمون وإنّ ذلك من أمر الشيطان وليس من أمر الرحمن. وقال اله

تعال: {و تَتَّبِعوا خُطُواتِ الشَّيطَانِ ۚ انَّه لَم عدُو مبِين ﴿١٦٨﴾ انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وان تَقُولُوا
علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿١٦٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وعلّمم اله ف القرآن العظيم بأنّ ذلك من أمر الشيطان، وأنّه حرم ذلك الرحمن أن يقول عليه الإنسان
بالظن ما لم يعلم. وقال اله تعال: {قُل انَّما حرم رب الْفَواحش ما ظَهر منْها وما بطَن واثْم والْبغْ بِغَيرِ
الْحق وان تُشْرِكوا بِاللَّـه ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق العظيم

[الأعراف].

م لم تجدوها حقاً علّم أم أننّاه لم من آيات التصديق ما قد بيفويا معشر الباحثين عن الحقيقة، ألم ي
الواقع الحقيق؟ إذاً أنا لست المهدي المنتظَر إذا لم تجدوا آيات التصديق حقاً بالتطبيق عل الواقع

الحقيق. وأقسم باله العل العظيم لقد بينت لم من آيات اله البرى عل الواقع الحقيق بالعلم والمنطق
فبينت لم كيف كان الون قبل أن يون وأنتم تعلمون أنّه كان رتقاً كوكباً واحداً، ومن ثُم زدناكم علماً
وبينت لم أي الواكب كان رتقاً واحداً وأنّه كان رتقاً واحداً ف كوكبم الذي تعيشون فيه والذي رمزه

الماء ف القرآن العظيم، ومن ثُم بينت لم أنّ كوكبم ليس من عدد الرقم سبعة للأراضين السبع وذلك لأنّه
هو الوكب الام الذي انفتق منه هذا الون العظيم، ومن ثُم بينت لم بأنّ الأراضين السبع توجد طباقاً من

تحت أرضم ف الفضاء؛ سبعاً طباقاً، وتم التطبيق للتصديق فلم يحدث لم ذكرا.

ومن ثم بينت لم: {وارض وضعها لْنَام ﴿١٠﴾ فيها فَاكهةٌ والنَّخْل ذَات اكمام ﴿١١﴾ والْحب ذُو
الْعصفِ والريحانُ ﴿١٢﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [الرحمن]، وأنّها لتوجد تحت
أقدامم يسنها الشيطان المسيح الدجال هو وقبيله منم، فيرونم من حيث لا ترونهم وهم لم يمرون

وللمهدي المنتظَر ينتظرون ليطْفىوا نُور اله؛ بل يعدُّ جيشاً كبيراً من نسل اناسٍ منم ليواجه به عدوه اللدود
المهدي المنتظَر، وإنَّا فوقهم قاهرون وجند اله لهم المنصورون ولهم الغالبون، وكان حقاً عل اله أن

ينصر الناصر لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ الإمام ناصر محمد اليمان والذي جعل
اله ف اسمه خبره وعنوان أمره (ناصر محمد)، وذلك لأنّه لم يجعله اله نبياً ولا رسولا بل إمام عدلٍ وذو
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قول فصل وما هو بالهزل، فلا يجادلن عالم من القرآن إ غلبته بالحق؛ بل لا أتحدَّى بالبيان اللفظ فحسب
بل تحدٍّ بآيات التصديق للتطبيق عل الواقع؛ هل حقاً البيان لأسرار القرآن الذي بينها ناصر اليمان تجدونها

حقاً عل الواقع؟

ويا قوم! كم بينت لم من آيات اله عل الواقع الحقيق، فعمد الأذكياء منم إل الأخطاء اللغوية فجعلوها
حجةً عل؛ بل ه حجت عليهم إذ كيف ابين القُرآن البيان الحق فيجدونه الحق عل الواقع الحقيق وهم لم
يعلموه من قبل رغم تفوقهم علينا بالغُنّة والقلقلة وليست لديهم أخطاء لغويةٌ ولنّهم لم يستطيعوا معرفة ما
علمه صاحب الأخطاء اللغوية! فيقول أولو الألباب منم: "إنّه حقاً يتلقّ القُرآن بالتفهيم من رب العالمين

برغم أنّه ليس بارعاً ف النحو والإملاء ولنّه استطاع أن يأت بالبيان الحق للقرآن من نفس القرآن بإلهام من
لدن حيم عليم". فيعلمون أنّ تلك معجزةٌ ل وحجةٌ ل وليست حجةً عل كما يظن الذين جعل اله فتنتهم
الأخطاء اللغوية فاشمأزَّت قلوبهم فعموا عن البصيرة للبيان وجعلوا جل تركيزهم عل الأخطاء اللغوية!

ومنهم من يشمئز قلبه فلا يمل قراءة البيان إل آخره وكان سبب فتنته هو الأخطاء اللغوية. ومن ثُم نقول
لهم: يا قوم اتّقوا اله وانظروا هل لدي خطأ ف البيان للقرآن؟ فتلك ه الحجة علينا لو كنتم تعقلون.

معجزةٌ له إذ كيف يأت للقرآن فلن تُعيبه الأخطاء اللغوية بل ه أتاكم بالبيان الحق أما ما دام ناصر اليمان
بالبيان المنطق خيراً منم وأحسن تفسيراً برغم تفوقم عليه ف النحو والإملاء؟ إذاً يا قوم إنّ لم أعلّم

بالبيان نظراً لبراعت ف اللغة العربية بل بالتفهيم من لدن حيم عليم، أفلا تعقلون؟

ولسوف نزيدكم بالبيان الحق من القرآن عن موقع ارم ذات العماد الت لم يخلق مثلها ف البلاد وثمود الذين
جابوا الصخر بالواد، وأنّ موقعهم ف منطقة الربع الخال بالجزيرة العربية وليس كما تظنّون بأنّ مواقع

ثمود ه الجبال المنحوتة؛ بل أجد قصورهم ف وسط الربع الخال ف موقع الرجفة لويب العذاب، وأما
قُرى قوم عادٍ فسوف تجدونها كالرميم ف ظاهرها؛ بمعن أنّها تُغطيها الثبان الرملية من جراء الريح العقيم

والت لم تبلغ درجة سرعتها ريح عل وجه الأرض منذ أن سنها الإنسان.

ويا معشر الباحثين عن الحقيقة إنّ لن اكلّمم من غير كتاب اله رب العالمين وافصل لم تفصيلا، فهل
أنتم به مؤمنون؟ ونبدأ بقوم (عاد)، وقال تعال ف القُرآن العظيم بأنّ قُراهم ممتدةٌ بين قُرى سبأ وقُرى مة

ۖ ريا السيهنَا فقَدَّرةً ورى ظَاها قُريهنَا فكارب ى الَّتالْقُر نيبو منَهيلْنَا بعجو} :ه تعالرمة. وقال الالم
سيروا فيها لَيال واياما آمنين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

فأما قرى سبأ فه ف مأرب كما تعلمون بأنّ اله أرسل عليهم سيل العرِم لوادي (ذنه) وكبس منازلهم باطن
الأرض ما كان قوياً منها وبعضها أخذها ف طريقه، وأما قرى عادٍ فه ف المنطقة الوسط بين قرى مة
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.منطقة الربع الخال أنّهم ف رمة وقرى سبأ مأرب، بمعنالم

أجد ف ّعليه: إن نرد الصحراء بلا ماء؟". ومن ثُم فيقول: "وكيف يعيشون ف أحدكم أن يقاطعن ولربما يود
القرآن بأنّه يوجد ف أجزاء من الربع الخال حياةً طيبةً وجناتٍ وعيون وبئرٍ معطّلة فلا تُستخدم وقصرٍ
َلةٌ عخَاوِي ِةٌ فَهمظَال ها ونَاهَلها ةين قَرن مياَف} :ه تعالن فيه أحد. تصديقاً لقول الشيدٍ فلا يسم

عروشها وبِىرٍ معطَّلَة وقَصرٍ مشيدٍ ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم [الحج].

فأما الخاويات عل عروشها فه قُرى قوم ثمود، وأما البئر المعطّلة والقصر المشيد فه قُرى إرم ذات
العماد الت لم يخلق مثلها ف البلاد، وقال اله تعال: {ذَٰلكَ من انباء الْقُرىٰ نَقُصه علَيكَ ۖ منْها قَائم وحصيدٌ

﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [هود].

فأما القائم والذي لا يزال قائماً فه قرى إرم العظم قائمةٌ تحت الثبان الرملية لو كنتم تعلمون، وأما
الحصيد فه قرى ثمود وه ف نفس الربع الخال ف موقع الرجفة لويب العذاب والذي ضرب منطقة
الربع الخال قبل ما يقارب سبعة وعشرون ألف سنة، وهم قبيل أصحاب الرس قرية الرسل الثلاثة أصحاب

الهف والذين يسمونها حمة ذياب ابن غانم، واسمها الحال حمة كلاب. ولا اريد الخروج عن الموضوع
فقد بينا قرية أصحاب الرس والهف والرقيم ولن أكثركم يجهلون، والذين عثروا عل الخبر لا يبحثون عن
الحق هل يجدونه حقاً عل الواقع أم أنّ ناصر اليمان يقول عل اله ما لا يعلم؟ والذب حباله قصيرة، يا

قوم أليس فيم رجل رشيد؟

ونعود لقرى عادٍ وثمود، فأما عاد فأهلهم اله كما تعلمون بالريح العقيم، ومعن قول اله العقيم بمعن أنّها
لم تن كمثلها ريح ف سرعتها ف تاريخ البشرية أجمعين ولذلك تُسم الريح العقيم، أي الوحيدة ف رقم
أنّه قد يمر ميم بمعنقوله كالر ء يواجهها فإذا لم تحمله فتجعله كالرميم، ومعنالسرعة الرهيبة وأي ش
أحدكم جنب ذلك الشء فيحسبه رميم وهو أحد قصور إرم ذات العماد الت لم يخلق مثلها ف البلاد،

وتوجد تحت الثبان الرملية ف منطقة الماء بالربع الخال وكانت مروجاً وأنهاراً لو كنتم تعلمون، وسوف
تعود قريباً جداً مروجاً وأنهاراً إن يشاء اله، فتحل الرجفة قريباً من دياركم ف الربع الخال حت يأت اله
بأمره فتطيعون أمر المهدي المنتظَر. وقد أصابت الرجفة الربع الخال قبل ما يقارب سبعة وعشرين ألف
طاغيةٌ، ويسم نّه ضخمب وهو ما تسمونه بالنيزك وله بالرجفة قوم ثمودٍ فضربهم كويسنة؛ أهلك ال
منطقتهم بالربع الخال قوم ثمود ف من خارج الأرض فاخترق غلافها الجوي فوقع عل طاغية لأنّه أت
{﴾٣٧﴿ ينماثج مارِهد وا فحبصفَةُ فَاجالر مخَذَتْهفَا وهذَّبَف} :ه تعالالمأهول بالحياة والماء، وقال ال

صدق اله العظيم [العنبوت]. ولنّ أرى موقع الرجفة ف منطقة ف الربع الخال بعيدة جداً من الجبال
وذلك لأنّ اله قال عنهم: {وثَمود الَّذِين جابوا الصخْر بِالْوادِ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الفجر]؛ بمعن أنّهم
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يحضرونها إل برى ومن ثُمنّهم نحتوا الجبال وقطعوا منها صخوراً كبعيدون عن الجبال والصخور ول
واحتهم بالواد بالربع الخال، وسوف تجدون حطامها ف موقع الرجفة أو عل مقربة من موقع الرجفة

ليخسف اله بديارهم الأرض.

ولربما يود أحدكم أن يقاطعن فيقول: "مهلا مهلا، لقد كانت مساكن عاد وثمود يعرفها كفّار قريش، لذلك
نرد ومن ثُم ."[بوت:38العن] ه العظيمصدق ال {هِمناكسن مم مَل نيقَد تَّبو ودثَما وادعو} :ه تعالقال ال
عليه فنقول: إنه لا ينبغ أن يون هنالك تناقض ف القُرآن! فقد أخبر القُرآن بأنّ محمداً رسول اله وقومه لا
يرون لهم من باقية ولا أثر ولا آثار، لذلك قال اله تعال: {فَهل تَرىٰ لَهم من باقية ﴿٨﴾} صدق اله العظيم

[الحاقة].

{وعادا وثَمود وقَد تَّبين لَم من مساكنهِم} صدق اله العظيم، وأقسم باله العظيم أنّه يقصد بوش الأصغر
وأوليائه وقد أحاطه اله عن طريق الأقمار بمساكن عادٍ وثمود وتبين لهم كيف فعل اله بهم لذلك ينطق

القرآن بالتهديد والوعيد الموجه للمفسدين ف الأرض اليوم من بعد القسم للتصديق بالعذاب بحدوث أشراط
الشَّفْعشْرٍ ﴿٢﴾ والٍ علَيرِ ﴿١﴾ والْفَجو} :ه تعالم من قبل. وقال النّا لبرى كما سبق وأن بيالساعة ال
مرادٍ ﴿٦﴾ اكَ بِعبر لفَع فيك تَر لَمرٍ ﴿٥﴾ اجلِّذِي ح مكَ قَسذَٰل ف لرِ ﴿٤﴾ هسذَا يا لاللَّيتْرِ ﴿٣﴾ والْوو
ذَاتِ الْعمادِ ﴿٧﴾ الَّت لَم يخْلَق مثْلُها ف الْبَِدِ ﴿٨﴾ وثَمود الَّذِين جابوا الصخْر بِالْوادِ ﴿٩﴾ وفرعونَ ذِي
اوتَادِ ﴿١٠﴾ الَّذِين طَغَوا ف الْبَِدِ ﴿١١﴾ فَاكثَروا فيها الْفَساد ﴿١٢﴾ فَصب علَيهِم ربكَ سوطَ عذَابٍ

﴿١٣﴾ انَّ ربكَ لَبِالْمرصادِ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [الفجر].

وأما وصف أجسام قوم عادٍ وثمود فضخامتها تشبه أجسام أصحاب الهف، وذلك لأنّ أصحاب الهف
عل مقربة منهم ف الزمن فهم من بعد عادٍ وثمود فذلك أجساد عادٍ وثمود ضخمة فقد وصفها لم القرآن
ف ضخامتها بأنّهم عمالقة فيون أطولم إل جانب أحدهم كمثل طفل يمش إل جانب أطول رجل فيم،

وتستنبطون ذلك من خلال قول اله تعال: {كانَّهم اعجازُ نَخْل منقَعرٍ} صدق اله العظيم [القمر:20].

فهل تعلمون ما هو أعجاز النخل؟ وهو ساق النخلة الطويل إذا انقعر من الأرض فخوى عل الأرض ساقطاً.
وبين لم التشبيه الحق كذلك ف قول اله تعال: {فَتَرى الْقَوم فيها صرع كانَّهم اعجازُ نَخْل خَاوِية} صدق

اله العظيم [الحاقة:7].

منَّهاك عرا صيهف مى الْقَوفَتَر} :قوله تعال م القرآن العظيم ضخامة هؤلاء القوم فوإنّما يا قوم يشرح ل
اعجازُ نَخْل خَاوِية} صدق اله العظيم. وكذلك قوله تعال: {كانَّهم اعجازُ نَخْل منقَعرٍ} صدق اله العظيم،
وذلك لأنّ طولهم يشبه طول أعجاز النخل، والقرآن دقيق ف وصفه فلا بد أنّ طولهم كطول جذوع النخل،
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فليستقم أحدكم إل جانب جذع نخلة وسوف يجد الفرق بيننا وبينهم كالفرق بيننا وبين طول جذوع النخل
العملاق فهل أنتم مصدِّقون، وتبحثون عن الحقائق عل الواقع الحقيق بل حيلة ووسيلة كل منم عل قدر
جهده وحيلته؟ وإن أردتم الأحياء النائمين فاذهبوا الأقمر بمحافظة ذمار شرق حورور فتجدون أصحاب
منْهم تىللَما واررف منْهم تلَّيلَو هِملَيع تلَوِ اطَّلَع} :ه تعالقرية الأقمر لتعلموا حقيقة قول ال هف فال

رعبا} صدق اله العظيم [الهف:18]. فتعلمون إنّما الفرار من التفاجؤ لأجساد بشرٍ عمالقة لم ير مثلهم قط
ويرى أحدكم نفسه حقيراً صغيراً إليهم. وأقسم باله العل العظيم لا أنطق لم بغير الحق، فهل تؤمنون

بالقُرآن العظيم؟ فلا نزال ندّخر آياتٍ كثيرة للممترين فنلجمهم بالحق إلجاماً.

وأرجو من اله أن يجازي ابن عمر عنّ بخير الجزاء بأفضل ما جزى به عباده الصالحون وذلك أنّه حقاً
رجل يسع للتطبيق للتصديق عل الواقع الحقيق ليقول للناس يا قوم اتّبعوا المهدي المنتظَر الذي

يخاطبم بالبيان الحق للقُرآن تجدونه حقّاً عل الواقع الحقيق، وهو عل ذلك من الشاهدين، فلا اثن عليه
إ وأنا أعلم أنّه يستحق الثناء وأعلم أنّه لا يريد من جزاء ولا شوراً بل يريد حب اله وقُربه ورضوان نفسه
وأنا عل ذلك من الشاهدين رض اله عنه وأرضاه وشفاه وعافاه إنّ رب سميع الدعاء فلا ييأس من رحمة

اله إ القانطون، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين.

ويا قوم ما خطبم تنبذون كتاب اله وراء ظهوركم وتعمدون إل الروايات؟ فمنها ما هو صحيح وأكثرها ما
أنزل اله به من سلطان؛ بل وتستمسون بها وكأنَّ اله وعدكم بحفظها من التحريف كما وعدكم بحفظ

القُرآن العظيم! فلماذا تذرون كتاب اله المحفوظ من التحريف وتتمسون برواياتٍ تحتمل الصح والخطأ؟
فما كان منها موافقاً للبيان الحق للقرآن فهو حق، وما خالف القرآن من السنّة فهو باطل ولم ينطق به محمد
رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ الناطق بالبيان الحق للقُرآن العظيم، فيف اجادلم بالقرآن ومن
ثُم يأت أحدكم يهذهذ ل بروايات وأحاديث؟ برغم إنّم تعلمون أنّ منها الموضوع ومنها المدرج فيه زيادة
ّنول ه الحقحمد رسول النَّة مر سنطق به الذي لا ينطق عن الهوى، وأنا لا أن ومنها ما هو حق عن الحق
لا أبدأ بالثانية ومن ثُم أعود للأول، فيف تبدأون بالسنَّة من قبل التاب؟ بل عليم أولا البحث ف كتاب

اله عن ضالّتم فإذا لم تجدوها فاذهبوا للسنة من بعد القرآن، وكذلك لا أريد أن أجادلم بالروايات
والأحاديث وذلك لأنّّ لم أجد ف القرآن العظيم بأنّ اله وعدكم بحفظ أحاديث النب عليه الصلاة والسلام.
وقال اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما

يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

إذاً يا قوم إنّ أخاطبم بالمضمون من التحريف ليون حجت عليم أو حجتم عل أفلا تعقلون؟ ما لم؛
فلماذا حفظه اله من التحريف إ ل لا يون لم حجة بين يدي اله بأنّم ضلَلْتم عن الصراط المستقيم
نظراً لتحريف القرآن، ولذلك حفظه اله حت لا تون لم الحجة، بل الحجة له ولرسوله وللمهدي المنتظَر.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.؛ الإمام ناصر محمد اليمانالمهدي المنتظَر الحق

______________


